



الشركة الوطنية للخدمات البترولية (ش.م.ك) عامة
National Petroleum Services Co. (K.S.C.P.)

Date: 21 August 2024

التاريخ: 21 أغسطس 2024

Boursa Kuwait Company

السادة / بورصة الكويت المحترمين

Subject: Material Disclosure regarding signing the contract no. (24060949) for WASTE MANAMGMT SERVICES WITHIN NORTH KUWAIT OPERATIONAL AREAS OF THE COMPANY for KOC

الموضوع: إفصاح جوهري بشأن توقيع عقد رقم (24060949) والخاص بتقديم خدمات ادارة النفايات في مناطق عمليات الشركة في شمال الكويت والتابعة لشركة نفط الكويت

With reference to the related subject, and pursuant to the provisions of the law No.7 of 2010, and its executive bylaws and amendments, issued by the Capital Markets Authority.

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وعملاً بأحكام القانون رقم 7 لسنة 2010 ولائحته التنفيذية وتعديلاته الصادرة عن هيئة أسواق المال.

Attached is the material information disclosure form.

مرفق طية نموذج الإفصاح عن المعلومة الجوهرية.

Sincerely,,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،،



Muhaiman Ali Al-Behbehani
Vice Chairman and CEO

مهمين علي البهبهاني
نائب رئيس مجلس الإدارة والرئيس التنفيذي

نموذج الإفصاح عن معلومة جوهريّة
Disclosure Form of Material Information

21/08/2024		التاريخ Date
National Petroleum Services Company (K.S.C.P)	الشركة الوطنية للخدمات البترولية (ش.م.ك.) عامة	اسم الشركة المدرجة Name of The Listed Company
We would like to inform you that the National Petroleum Services Company (K.S.C.C), has signed the contract No. (24060949) for WASTE MANAMGMT SERVICES WITHIN NORTH KUWAIT OPERATIONAL AREAS OF THE COMPANY for KOC, with an estimated value of (KD 5,148,811.240) (Five Million One Hundred and Forty Eight Thousand Eight Hundred and Eleven Kuwaiti Dinars and 240 Fils), for a period of five calendar years.	نحيطكم علما بأن الشركة الوطنية للخدمات البترولية (ش.م.ك.ع)، قد وقعت عقد رقم (24060949)، والخاص بتقديم خدمات ادارة النفايات في مناطق عمليات الشركة في شمال الكويت والتابعة لشركة نفط الكويت، بقيمة اجمالية (5,148,811.240 د.ك) (خمس ملايين ومائة وثمانية وأربعون ألفاً وثمانمائة وأحد عشر ديناراً كويتي و240 فلس)، وذلك لمدة خمس سنوات ميلادية.	المعلومة الجوهريّة Material Information
The expected profit margin for this contract is 10%, depending on the conditions of contract execution.	من المتوقع ان يكون هامش الربح لهذا العقد 10%، ويعتمد ذلك على ظروف تنفيذ العقد وسير العمل.	أثر المعلومة الجوهريّة على المركز المالي للشركة Impact of the material information on the company's financial position



Muhaiman Ali Al-Behbehani
Vice Chairman and CEO



مهيمن علي البهبهاني
نائب رئيس مجلس الإدارة والرئيس التنفيذي